



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. Februar 2018

Ältere Menschen, Film, Homepage, Veranstaltungen

Seniorenbeirat lädt zu „Mord im Orient-Express“ ein

Der Seniorenbeirat in der Landeshauptstadt Wiesbaden lädt am Dienstag, 13. März, 15.30 Uhr zu einem Filmnachmittag in die Caligari Filmbühne, Marktplatz 9, ein. Der ermäßigte Eintritt kostet 4.50 Euro; es können Menschen aller Altersklassen ohne Anmeldung an dem Kinobesuch teilnehmen.

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Rückblende – Film ab“ wird die Neuverfilmung des Klassikers „Mord im Orient-Express“, USA 2017, 120 Minuten, Regie: Kenneth Branagh, mit internationaler Starbesetzung gezeigt.

+++